



Inicia en San Lázaro el festival de música mexicana del siglo XIX “Recuerdos en las sombras de otros tiempos”

El Espacio Cultural San Lázaro, dirigido por Ismael Carvalho Robledo, dio inicio al festival de música mexicana del siglo XIX: “Recuerdos en las sombras de otros tiempos”, una reflexión histórica de la música de esos años.

Al dar la bienvenida en el Museo Legislativo “Sentimientos de la Nación”, Carvalho Robledo explicó que el festival muestra la recuperación de música antigua, desde la novohispana hasta la del siglo XIX y principios del XX.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37779>